

に対する主張があるが、このなかで「ティベラーティー」のうつさかに、小さな政治的価値を併せて主張するものは稀(まれ)である。しかし、社会保障費の削減は反対する勢力が多いため、支出を制するため、社会保障費以外を削除すれば、増税なしで財源が浮いてくるとの見方もある。国庫預金をすべて貯蓄化させて、公共投資額をゼロに公務員一人件費を削減(内、防衛費・入件費)による減らしは、財政難のに対し、社会保障費は107億円であり、財政赤字は42兆円に及び(2011年-2012年、経済計算簿へ)。公共投資や公務員一人件費を2割削れれば、財政問題は解消できる。などと考へられる状況ではない。その結果には、自らが増税の痛みを覺ゆるのを避け、公共事業従事者は公務員とい

まず、消費税増税自体に反対の意見が色濃くござつてゐる。一方で、少子高齢化に直面して、社会保障費を捻出せねばいけない現世代は、確かにその対応を払わなければならぬ現状が来てゐる。そこで、現世代の消費税増税に対する批判は、何れか他の方的な立場からのものでござつて、私は、この辺の議論には全く賛成いたしません。

經濟教室

- 将来世代や他人に負担をつけ回すのは無理
- 低所得者対策をとれば消費減退は緩和可能
- 有効な金融緩和のために財政健全化が必要

消費税増税の論点(中)

「他力依存」から早期脱却を

べき分割がある。しかし現
在の日本の所得税率は、勤労生
活代主が負担する仕組みであ
り、年金收入には課税されて
いる。ただでなく、社会保障
の給付と直結する世代間格差が
顕著化している点で、高齢者
が、消費税率より所得税率を増税
せよと主張するしない立場では
負担せざる若年世代へ負担転嫁
嫁することを暗に想定している。
相続税も、資産格差は止む
一定の割合を果たすものなり、
税収は年に1・5兆円しかない
い。全く増税してのり出だ

増税方法の違いと税収(国と地方の合計)						
	2014年度	15	16	17	18	5年計
名目成長率見通し	3.1%	3.7	3.9	3.5	3.2	
A.予定通り増税	消費課 税収計	18.9円兆 90.3円兆	23.7 99	27.9 106.3	28.8 109.1	29.3 112.8
B.毎年1%ずつ 引き上げ	消費課 税収計	15.5円兆 86.9円兆	18.6 93.9	21.9 100.3	25.1 105.4	28.3 111.8
C.毎年1%ずつ (名目成長率 4.5%)	消費課 税収計	15.2円兆 88.5円兆	18.8 96.9	22.3 104.2	25.5 109.9	28.6 117.9
(注)括弧書きは上方の値を用いた場合、税収計は消費課の課税特例と企画 課の課税特例を合算した額。参考までに、各委員会が想定する税収額は、						517.4 498.2 517.4

の決算期の不一致により、差額が生じることを考慮。成長率見通しは内閣府「中長期試算」。CはAと同じ税収を得られるのに必要な成長率を逆算

あたかも国民の尊が失われるかのように見えたときがあり、民間シンクタンクの経済見通しでもそのような分析結果になつてゐるものがある。決してそうではない。マクロ的には見れば、人が払つた

現世代の負担が必要

の負担が必要

字国債などにすて将来に負担をつけ回す他力質は、早期に改める必
り、そのためにも消費定通り増税すべきであ

本経済を大いに萎縮せせる。
予定通りの消費税増税(▲)
の動機は水を差すとの懸念も
消費税増税ば、チフ脱却
の社会保護付として用いら
れるのじやない。

あたかも國民の
心が失われ
るかのようだ。
見る向きがあ
り民間シン
クタンクの經
済見通しでも
そのような分
析結果になっ
ているものが
ある。決して
そうではない
にいきま
じはそれを免れようとして
人のが払った
不本意事業の縮小・撤退

それでほいけでないからまた増税をするべきでないといつ。局長は經濟成長率が低過ぎるが高過ぎるが、増税に対する心変わりならぬ。あそする間にわざりへ税規を改め政府債務をわざり他人に転嫁する。政府債務を累積させていったのである。もやは消費税増税をする。もやは消費税増税をする。送りしてはならない。